

# POLSEK

## Pengamanan Logistik Pilkada 2024 di Gudang PPK Cicurug Polsek Cicurug Polres Sukabumi Situasi Aman dan Kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Nov 29, 2024 - 14:11



Pengamanan Logistik Pilkada 2024 di Gudang PPK Cicurug Polsek Cicurug Polres Sukabumi Situasi Aman dan Kondusif

— Pada hari Jumat, tepatnya pukul 12.00 WIB, telah berlangsung kegiatan monitoring logistik Pilkada 2024 di Gudang PPK Kecamatan Cicurug, yang terletak di Kampung Tenjolaya, Desa Tenjolaya, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan untuk memastikan bahwa semua logistik Pilkada telah tiba dengan aman dan dalam kondisi lengkap.

Pengamanan pada kegiatan tersebut melibatkan personil gabungan, yaitu dua anggota Polsek Cicurug, enam anggota PPK Cicurug, dan dua petugas keamanan (security). Selama pengecekan, ditemukan bahwa seluruh logistik Pilkada serentak tahun 2024 telah berada di gudang PPK dengan aman dan lengkap, tanpa ada kekurangan.

Dalam hasil pengecekan, juga tidak ditemukan adanya potensi gangguan keamanan maupun bencana alam yang dapat mengganggu kelancaran pelaksanaan Pilkada. Keamanan di gudang PPK dijaga dengan ketat oleh pihak Polsek dan PPK Cicurug, yang bekerjasama dalam menjaga kestabilan situasi.

Situasi di lokasi tersebut juga terpantau kondusif meskipun cuaca di wilayah Kecamatan Cicurug diguyur hujan sejak sore hari. Namun, kondisi gudang PPK tetap terjaga baik tanpa adanya kebocoran. Pengawasan dan pengecekan terhadap kondisi gudang PPK dilakukan secara berkala oleh anggota Polsek Cicurug untuk memastikan kelancaran distribusi logistik Pilkada.

Laporan situasi Pilkada 2024 ini juga dilaporkan secara rutin setiap 6 jam sekali pada pukul 06.00 WIB, 12.00 WIB, dan 18.00 WIB untuk memastikan pengamanan tetap terjaga dengan baik.

Dengan laporan yang diterima, kegiatan pengamanan dan pengecekan logistik Pilkada 2024 di Gudang PPK Cicurug berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Keamanan Pilkada 2024 di wilayah Cicurug terus terjaga guna mendukung kelancaran proses demokrasi yang aman dan tertib.